

Lunes, 8 de febrero de 2010

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

DEPORTES

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN Ask



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SALUD

DEPORTES

FÓRMULA 1

MOTOCICLISMO

MUNDIAL 2010

RSS

Granada Hoy Deportes Deportes El Universidad, a punto de hacer pleno

El Universidad, a punto de hacer pleno

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 07.02.2010 - 05:02

10 votos

UNIVERSIDAD GRANADA: Ángel Sánchez, Dani López, Sergi Sans, Rubén Melguizo, Marco Alcaide y Juan Alberto Moya -seis inicial- También jugaron: Juan Contreras (líbero), Dani Santos, José Luis Álvarez, Fran Cuadrado, Javi Melguizo y Antonio Díaz. ADEVA: Machado, Gómez, Barceló, Ortiz, Sánchez y Garús -seis inicial-. También jugaron: Rodríguez (líbero), Alamán, Martínez y Molina. Árbitros: Eva Sánchez y Enrique Romero (andaluces). Parciales: 25-14 (20'), 22-25 (24'), 25-16 (20'), 25-19 (20'). Incidencias: Jugado en el Pabellón Universitario de Fuentenueva ante cerca de un centenar de espectadores.



El ataque albaceteño se estrella con el bloqueo universitario.

El Universidad de Granada no se cansa de ganar y ayer hizo lo propio con el Adeva de Albacete, al que venció por un cómodo 3-1 a pesar del susto sufrido en el segundo set.

El conjunto universitario fue superior en todo momento al seis albaceteño. Durante el primer parcial se observó que el equipo local iba a arrasar en el partido. Más agresivo que su oponente, tanto en el bloqueo como en el saque, los locales vencieron con comodidad.

En el segundo set sucedió lo inesperado. El Universidad se relajó tras la fácil victoria en el primero. A poco que hizo el Adeva, se llevó el parcial al no poder remontar los granadinos el 5-9 inicial.

La normalidad regresó en el tercero, donde todos los aspectos del juego empezaron a funcionar como al principio del partido. Liderados por un Dani Santos efectivo y atrevido en el saque, el Universidad, con un claro 5-1 de arranque, prácticamente sentenció el set. El técnico local se permitió el lujo de dar entrada a jugadores como Alcaide y Álvarez para que tuvieran minutos tras superar sus lesiones. En el cuarto y definitivo se repitió la historia.

El Universidad viajará el próximo sábado para jugar con el Politécnica de Valencia. Si vence, entrará en la segunda fase sin ninguna derrota.

10 votos



ENCUESTA

¿Renovaría para la próxima temporada a los máximos responsables técnicos del Club baloncesto Granada?

Han contestado 214 personas

- Sí, tanto a Trifón Poch como a Julián Aranda
- Sólo a Trifón Poch
- Sólo a Julián Aranda
- No, a ninguno

VOTAR

[Ver resultados](#)

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento de Granada debe subvencionar al Granada CF con 500.000 euros, como solicita Quique Pina?

Han contestado 871 personas

- Sí, el Municipio es el primer interesado en que el equipo ascienda de categoría
- Sí, porque de lo contrario pelagra la inversión de Pina y Pozzo
- No, es una cantidad desorbitada en tiempos de crisis
- No estoy de acuerdo con las subvenciones al deporte de elite

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Granada-Écija, en imágenes

La pegada y la seriedad atrás dan el triunfo a los locales

GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del CB Granada-Xacobeo

Los granadinos se hicieron con un triunfo importante para la permanencia